





CONSTRUCTION OF THE LABORATORY OF THE  
INTERNATIONAL ATOMIC ENERGY AGENCY  
AGENCE INTERNATIONALE DE L'ENERGIE ATOMIQUE  
МЕЖДУНАРОДНОЕ АГЕНТСТВО ПО АТОМНОЙ ЭНЕРГИИ  
ORGANISMO INTERNATIONAL DE ENERGIA ATOMICA



Les travaux de construction du laboratoire de l'AIEA, à Seibersdorf, près de Vienne, ont été inaugurés le 28 septembre 1959 par le Directeur général de l'AIEA, M. Sterling Cole. En présence de nombreuses personnalités, M. Cole a commencé officiellement les travaux; après avoir mis en marche une bétonnière, il a vidé une brouette remplie de béton dans un coffrage (photo à gauche). Il a ensuite déposé dans le ciment une médaille commémorative (en haut, à droite). Au cours de la cérémonie, plusieurs allocutions ont été prononcées, notamment par M. Seligman, Directeur général adjoint chargé de la recherche et des isotopes (au milieu, à gauche) et M. McCone, Président de la Commission de l'énergie atomique des Etats-Unis (en bas, à gauche). Le Gouvernement des Etats-Unis a fait don de 600 000 dollars pour la construction et l'équipement du laboratoire qui sera achevé vers la fin de l'année

